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REQUERIMENTO Nº 282/2021

Requer informações junto ao poder 
executivo sobre Zona Azul no 
município de Santa Bárbara d´Oeste 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                       CONSIDERANDO que; muitas cidades no estado de São Paulo e 
região estão suspendendo a cobrança da Zona Azul em tempos de pandemia; 

                        CONSIDERANDO que; que desde 2014 estamos atentos em 
relação ao funcionamento da Zona Azul no município;

                      CONSIDERANDO que; recebemos muitas críticas em relação ao 
sistema de cobrança;

                       CONSIDERANDO ainda que é preciso saber qual o valor que  é 
arrecadado pela empresa e quanto está sendo repassado à Prefeitura Municipal, 
bem como em quais áreas e quais benfeitorias estão sendo realizadas com 
esses valores provenientes do estacionamento da zona Azul.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1° Quantas multas foram aplicadas desde que a lei foi sancionada 
até a presente data?

2° Quantas monitoras trabalham atualmente na zona azul 
diariamente para fazer a fiscalização e aplicar as multas?
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3°) Quantas vagas existem no sistema de Zona Azul do município 
atualmente ? Especificar os locais.

4° Quantas reclamações em relação a empresa concessionária 
são recebidas mensalmente e de que forma elas são respondidas para os 
munícipes? Favor exemplificar e mostrar quais são os canais de respostas e 
informações.         

                        5° Qual foi a arrecadação total da Zona Azul destinada à 
Prefeitura nos últimos 12 meses? Enviar detalhada (mês a mês).

                        6° Quais benfeitorias foram realizadas pela Secretaria Municipal 
de Segurança, trânsito e defesa Civil no município, através do repasse da Zona 
Azul?  Locais onde foram feitas as melhorias e os valores gastos em cada 
melhoria. 

                        7° qual é a vigência do contrato entre a Prefeitura Municipal de 
Santa Bárbara d´Oeste e HORA PARK sistema de estacionamento rotativo 
Ltda? Já foi realizado algum aditamento? Se positivo, por quantas vezes? 
Favor Justificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de março de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


